はるにれ

しんえい西自治会会報

令和6年10月6日発行 第85号

配布部数:278部(各戸配布) 総務部

できたかも!

某N○○の プロジェクト□という番組を見ていました。小惑星探査機「はやぶさ」を成功させた技術者の物語 だったのですが、あれだけのトラブルを抱えながらも何億キロメートルの彼方から、よく地球に戻り、カプセルを地 上に届けた物だと思いました。物事というのは、どんなに長い道のりだなあと、思う事でも、根気よく取り組めば、な んとかなる物なのかもしれません。ふと思ったのですが、私たちの親睦行事も3年間の中断ののち、復活の苦労を 経て元の形とは違いましたが、なんとか秋祭りという形で、実現する事ができました。これは2年間にわたる役員の 皆様の討議と、知恵を集めた努力のたまものであると、感謝いたします。9月28日の役員会で今回の行事を反省 したところでは、細かいところの手直しが必要ではあるが、次年度以降の親睦行事の原型はなんとかできたの ではないかということでした。それはそうだと思います。けれども、できたかもしれないのは、ひょっとして、ささやか ではあるが、「人と人の楽しい繋がりだったかも。」という思いがあります。働く役員や班長の皆様方の笑顔や子ど も達の生き生きした姿、そういう物が見れてなんだか幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。(総務部)









ご長寿おめでとうございます

10月16日、敬老の日、85歳以上の方がいらっしゃる所にお邪魔し、六花亭のお菓子と、会長からのお手紙を お渡しいたしました。長年、社会や御家庭において活躍なされてきた労に対する感謝の気持ちを表せれば という思いで、会長、総務部長、社会福祉副部長の3人でご挨拶して参りました。これからも、ますますお元気で お過ごしください。 (社会福祉部)

子どもも大人も・・・

昨年度に引き続き、ラジオ体操・ローソクだーせ等を行いました。子どもも大人も、健康的に体操で体を動かし 8月4日には、子どもも大人も、みんないっしょに七夕の飾り作りをしました。一つの目的に向かってわいわいがや がや、「ああでもない、こうでもない。」と笑顔と笑い声の絶えないひとときでした。今年の飾りはなかなかに 作り方が難しく、手強かったのですが、最後は流れ星の行列など、とても華やかに飾り付けができて満足でした。 最後にみんなで、ポーズをとって、「はい!パチリ!」 (青少年育成部)





R6年、ここに至ってようやく、町内会の行事等がフルにできそうな状況になってきました。この後、あるのは、11月の末に防犯 編集後記|防災会議(川村さんによる町内会周辺の地質の特徴についての講演を予定)と、1月の新年会の2行事となりました。本年度 は、山を越したというところでしょうか。私は、秋祭りが終わってなんだか寂しい気持ちになってきました。秋ですねぇ~